

Le grand combat

Il y a très longtemps, dans un village d'Afrique, il y avait plein de nourritures, d'arbres et de maisons ... Il y avait deux frères et une sœur. Ils s'appelaient Simba, Mufara et Kira.

Un jour, un troupeau d'éléphant se dirigeait sur le village des lions. Ils ont tout détruit il ne restait plus rien à part trois bébés lions qui venaient de naître. Ils ont grandi après plusieurs jours. Les frères étaient de redoutables chasseurs. Un jour, ils voulaient se rendre dans la savane pour chercher d'autres lions puis combattre les éléphants et se venger d'avoir détruit leur village. Après de longues heures de marche, ils ont enfin trouvé plein de lions forts.

Ils se dirigeaient vers le village des éléphants. Le chef de l'autre camp les a vu il a prévenu tous les éléphants. Ils ont déclaré un combat. Ils se battaient jours et nuits sans faire de pauses. Dans les camps, il y avait plein de morts. Soudain, un guépard a dit aux frères : « Partez ou sinon vous allez mourir ». Les trois lions sont partis pour chercher de l'aide.

Les trois frères sont allés chercher les hyènes. Ils revenaient ensemble pour arrêter ce combat. Une fois arrivés, les éléphants ont eu très peur des hyènes ils sont partis dans leur case. Les frères, les hyènes et les lions, ont fait un village. Longtemps après, les enfants ont eu des bébés lions très gentils.

Paolo et Lola